



XAVER-Award 2024: Startschuss für die Einreichungsphase

Zürich, 7. Februar 2024 – Rund sieben Monate dauert es noch, bis am 10. September 2024 in Zürich wieder die begehrten XAVER-Awards verliehen werden. Ab dem 1. Februar startete die Einreichungsphase des wichtigsten Preises der Schweizer LiveCom-Branche – mit einem Early-Bird-Sonderrabatt.

Exzellenz, Innovation und ganz viel Kreativität – der XAVER-Award 2024, durchgeführt von der Swiss LiveCom Association EXPO EVENT, steht in den Startlöchern. Am 1. Februar startete die Einreichungsphase der Oscars der Schweizer Eventbranche, die am 10. September 2024 in einer fulminanten Award-Show in den Hallen von JED Events in Zürich/Schlieren gipfelt. Christian Künzli, Präsident der Swiss LiveCom Association, zeigt sich vorfreudig auf die bevorstehende 22. Ausgabe: «Mit dem XAVER zeigt die Branche jedes Jahr aufs Neue ihre Innovationskraft und Kreativität. Wir sind überzeugt, dass auch in diesem Jahr eine Vielzahl grossartiger Projekte eingereicht werden.»

Eine Jury aus LiveCom-Profis

Ausgewählt und bewertet werden die eingereichten Konzepte von einer fachkundigen Jury, zusammengesetzt aus folgenden Persönlichkeiten: Dany Waldner (Jury-Präsident, Dipl. Architekt ETH, waldner partner), Norbert Egli (Head of Branding), Maximilian Souchay (Managing Partner), Andrea Meier (Head of Partnership & Live Experience), Mauro Testerini (Innenarchitekt, Szenograf, Designer, Ausstellungsmacher & Projektleiter) und Nadine Imboden (Showproduzentin, Regisseurin, Choreografin). In dieser Zusammenstellung ist die Jury heuer bereits zum dritten Mal unterwegs: «Wir haben in der aktuellen Konstellation ein breites Know-how, welches grosse Bereiche der Veranstaltungsbranche abdeckt. Das ermöglicht uns eine ausgewogene und neutrale Beurteilung der eingereichten Projekte», erklärt Jury-Präsident Dany Waldner diesen Entscheid.

Early-Bird-Sonderkonditionen bis am 15. März

Die Bewerbung für den XAVER-Award ist öffentlich und läuft seit dem 1. Februar bis zum 30. April 2024. Bis dahin können zwischen dem 1. Februar 2023 bis 30. April 2024 umgesetzte LiveCom-Projekte unter <u>xaveraward.ch</u> eingegeben werden. Einreichende, die ihre Projekte vor dem 15. März anmelden, profitieren von der reduzierten Early-Bird-Einreichungsgebühr. Die Teilnahmebedingungen und weitere Informationen zum XAVER-Award sind ebenfalls auf der Website aufgeführt.







Die wichtigsten Daten bis zur Preisverleihung

- 1. Februar 2024 Start der Early-Bird-Einreichungsphase Reduzierte Einreichungsgebühr à CHF 390.–
- 15. März 2024 Start der regulären Einreichungsphase Einreichungsgebühr für Mitglieder von EXPO EVENT: CHF 590.– Einreichungsgebühr für Nicht-Mitglieder von EXPO EVENT: CHF 690.–
- 30. April 2024 Ende der Einreichungsfrist
- 10. September 2024 Verleihung der XAVER-Awards

Medienkontakt

Adrian Erni, Mediensprecher Swiss LiveCom Association adrian.erni@expo-event.ch, +41 79 464 64 59

Swiss LiveCom Association EXPO EVENT

Kapellenstrasse 14 Postfach CH-3001 Bern

Tel. +41 58 796 99 54 Fax +41 58 796 99 03 info@expo-event.ch www.expo-event.ch

ÜBER DIE SWISS LIVECOM ASSOCIATION

Die Swiss LiveCom Association EXPO EVENT steht für einen starken nationalen Branchenverband, der sich für die Anliegen der Live-Communication-Branche einsetzt. Der Verband ist 2009 aus der Fusion der Vereinigung Messen Schweiz (VMS) und der Expo-Event Swiss Association entstanden. Mit Messen, Supplier und Agenturen sind alle Anbieter der Event-Welt in einem Dachverband vereint. Dadurch ist die Swiss LiveCom Association heute das Sprachrohr der LiveCom-Branche. Das Ziel des Verbandes ist es, mit regelmässigen Events und Workshops die Mitglieder stärker zu vernetzen und neue Trends der Branche aufzuzeigen. Dies im Zusammenhang mit dem Fachwissen und Informationsaustausch zwischen den Mitgliedern. www.expo-event.ch.